
�⾵���

1

2 0 2 3 年

1 2 ⽉ 1 5 ⽇

H U G C  n e w s l e t t e r

�

� � � � � / 1 2 - 1 5に那須ゴルフ倶楽部にてキャディ業務を
させていただきました。

 緑⾵会幹事⻑の吉川浩司様のご紹介を受けて毎
年、夏と秋に⾏かせていただいております。今回は
気持ちのいい晴れ間と冬の厳しい⼭⾵にさらされる
気候ではありましたが、キャディ業務を⾏いつつ、
練習ラウンド、パター、アプローチなど、朝から晩
までまさにゴルフ漬けの毎⽇を送らせていただきま
した。

 那須岳の優雅な景⾊の中、ゴルフに⼼酔できる事
に喜びを覚えつつ、今後とも是⾮、那須ゴルフ倶楽
部にてキャディをさせていただきたく思います。

⽂責 宇野（那）

緑⾵会コンペ
� � � � � ⽉ 1 8⽇（⼟）、メイプルポイントゴルフ
クラブにて⾏われました令和5年度緑⾵会コン
ペについてご報告させていただきます。

 当⽇は秋晴れの中でとても綺麗な紅葉に囲ま
れ、⼼地のよいゴルフ⽇和でございました。
1 5名のOBOG様に加え、引退した4年⽣2名を
含む現役⽣4名がプレーに参加させていただき
ました。

 ラウンド後の懇親会では、伊藤様や蒲⽥会
⻑、吉川幹事⻑よりご挨拶をいただき、ゴルフ
部への激励のお⾔葉をいただきました。現役⽣
からも、来年の春に社会⼈となる4年⽣からこ
れまでの感謝を、新体制を率いる北林主将から
今後の意気込みを伝えさせていただきました。
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那須キャディ合宿
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 このコンペをもって本年の緑⾵会⾏事を全て終えることができました。本年も⼀橋ゴルフ部への暖かいご
⽀援を頂き、誠にありがとうございました。皆様のご期待に沿えるよう、2 0 2 4年も様々な活動に精進して
参ります。
 今後とも何卒よろしくお願いいたします。

⽂責 曽根
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⼀橋祭

1 2⽉部内⽉例
�

�   ⽉1 3⽇に宇都宮カンツリークラブに
て部内⽉例を⾏い、1 0名の部員が参加い
たしました。

 天候にも恵まれ、晴天のもとゴルフを
プレーすることができました。冬場特有
の速くて硬いグリーンでしたが、難しい
コースで⼒試しをする機会となり、ベス
トスコアを更新した部員も多く⾒られま
した。私⾃⾝も、納得のいくゴルフとは
程遠いもののベストを更新することがで
き、秋合宿や普段の練習の成果を実感い
たしました。今後もより良いスコアを⽬
指して⼀⽣懸命、練習に励む所存です。

1 2

 １２⽉に⼊り寒さも厳しくなってきましたが、冬期休暇中に控える冬合宿や、その後の春季
リーグ戦などに向けて⼀同気を引き締めて精進して参ります。

 今後とも応援よろしくお願いいたします。

⽂責 佐藤（莉）

  / 2 4 - 2 6 の 3 ⽇ 間 、 ⼀ 橋 祭 が ⾏ わ
れ 、 今 年 度 は 4 年 ぶ り に 制 限 な し
での全⾯開催となりました。

 ゴルフ部ではチュロスを売るこ
ととなり、⼀年⽣が主体となって
模 擬 店 の デ ザ イ ン や メ ニ ュ ー を 1
から考案しました。その努⼒が実
ってか、当⽇は多くの⼈が訪ねて
きたため、⼈⼿が不⾜する場⾯も
ありましたが、先輩⽅の助けもあ
りなんとか無事終えることが出来
ました。

 チュロス売り場に来てくださっ
たOB・OGの皆様ありがとうござ
いました。

⽂責 遠⼭

1 1
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部員紹介v o l . 2

葛原真央
①商学部

②⼤学から

③好きなアイス→雪⾒だいふく

 理由：もちもちで美味しいから

④ゴルフかんばります

遠⼭嘉六
① �社会学部

② � 8年

③好きな散歩スポット→皇居外苑

理由 :近代的なビルと⾃然の調和

  が唯⼀無⼆だから

④⼤学⽣のうちに7 0代で

回れるように頑張ります！

⾓⾕海空
①社会学部

②⼤学から

③好きなお寿司→いくら

� � �理由：特別感があるから

④⼼の底からゴルフが楽しめる

 ように頑張りたいです !

井林 �和歌菜
①2年・⼥⼦部副将

②経済学部

③５年

④泉南カンツリークラブ

⑤佐久間朱莉

⑥多くの部員とゴルフできて幸せです！

①学部

②ゴルフ歴

③好きな〇〇とその理由

④ひとこと、意気込み

⽶須 �燎志
①3年

②経済学部

③⼤学から

④紫塚ゴルフ俱楽部

⑤タイガーウッズ

⑥まずは1 0 0切り⽬指します。

佐藤 �⼤宜
①3年・主務（学連担当）

②経済学部

③⼤学から

④サンヒルズカントリークラブ

⑤マキロイ

⑥４年間の集⼤成をスコアで出せるように頑張ります

⼤塚 �栞
①2年・⼥⼦部副将

②社会学部

③⼤学から

④富⼠レイクサイド

 カントリー倶楽部

⑤原英莉花

⑥万年セカンドオナーを脱出できるように⾶距離出します

①学年・役職②学部③ゴルフ歴④好きなゴルフ場⑤好きなゴルフ選⼿⑥⼀⾔

佐藤光
① �経済学部

② �⼤学から

③好きな運動→散歩

理由 :気分がすっきりするから

④皆様の期待に応えられるように

しっかり頑張ります！
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新部⾞購⼊のご報告と御礼

�

 現在、⼀橋⼤学ゴルフ部はリーグ戦において、男⼦部⼥⼦部共に過去最⾼の順位に位置して
おります。特に男⼦部では、戦⼒的にも充実している今、5⽉の春季リーグ戦でのCブロック昇
格を⽬指して部員⼀同、⽇々練習を重ねております。春季リーグ戦で結果を出すためには、1 -
3⽉の冬期間をどれだけ有意義に過ごせるのかが鍵です。冬期間を最⼤限に活かすべく、部員
間で練習管理、スコア管理など様々な施策を打っています。

 その施策のひとつとして、有志を募り、 4泊5⽇のゴルフ漬け冬合宿を⾏います。そこで、朝
から晩までゴルフに打ち込める充実した練習環境、コース環境と学⽣のお財布に優しいゴルフ
場を探しております。しかし、⼀般開放のゴルフ場しか私たちは探すことができず、環境が整
っていてなおかつ財布に優しい、そんな最適なゴルフ場がなかなか⾒つかっておりません。

 そこで、緑⾵会のOBOG皆様の⼒をお借りしてゴルフ場探しができないかと考えました。
「こんなコース使えるのではないか」や「うちのコース使ってもいいぞ」「うちのコースに掛
け合ってみようか」などなど、どんな些細な情報でもいただけたら幸いです。ゴルフ部史上初
のCブロック昇格のためにどうかお⼒をお貸しください！また、ご連絡していただける⽅は
1 2 / 1 7までにいただけたら凄く喜びます。何卒、よろしくお願いいたします。

【詳細】
 2 / 5 - 9 (⽉から⾦）、3 0名、予算5 - 7万円 � /⼈、関東圏内

 ご協⼒いただける⽅は、⼀橋⼤学ゴルフ部冬合宿担当 �宇野那⽉のメールアドレス
（s 0 0 3 9 1 4 2 7 @ gm a i l . c o m）までご連絡ください。

⽂責 宇野（那）

�
 この度部⾞を買い替えることとなりました。

 ⾞種はトヨタのVOXYで、納⾞は来年頭になる予定
です。歴代の先輩の思い出がたくさん詰まったエステ
ィマを⼿放すのには寂しさを感じますが、新たな部⾞
とともに精⼀杯部活動に励んでいく所存です。

 部⾞の買い替えにあたって協⼒していただいた
OBOGの皆様⽅、本当にありがとうございました。特
に、購⼊にあたって多⼤な資⾦援助をいただいた伊藤
勝康会⻑、⼈脈を駆使してディーラーと繋げてくださ
り現役部員とも密なコミュニケーションをとっていた
だいた池⽥紀⼦先輩には厚く御礼を申し上げます。

北林⼤空

【お願い】合宿開催地募集
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  編集後記

 会員の皆様には、益々ご清祥のことお慶び申し上げます。2 0 2 3年最後の緑⾵会会報を発刊す
ることができました。

 2 0 2 3シーズンの公式戦が終わりオフシーズンに⼊った中でも、ゴルフ部は精⼒的に活動して
おり、特にレギュラー候補メンバーは来春のリーグ戦を⾒据えて、これまで以上に切磋琢磨して
います。4年ぶりの対⾯開催となった⼀橋祭も部員全員が楽しむことができ、壮観な秋景⾊の下
で良い息抜きの時間を過ごすことができました。

こうして部員が部活動に励めるのも、ひとえに緑⾵会の⽅々のご⽀援によるものだと⽇々感じて
おります。多くのご⽀援をいただき本当にありがとうございます。

 来年も引き続き、緑⾵会会報を通した情報発信を続けていこうと考えております。今後とも
OB・OGの皆様のご⽀援とご鞭撻を賜りますよう、お願い申し上げます。

 皆様良いお年をお迎えください。

広報担当 ３年⼩林遥⼦・諏訪原遼・２年⻑原春⾹・１年関川夏帆⼦


